

地域社会貢献ボランティア活動を実施（平成28年1月編）

（当社社屋周辺の県道市道等のゴミ拾い清掃活動）

当社では、平成26年4月から地域社会貢献ボランティアとして、社員49名を二班（A班、B班）に分けて、毎月1回、第3水曜日の午前8時10分～8時30分まで、社屋周辺の県道、市道及び久保泉バス停留所・駐車場等のゴミ拾い等清掃活動を行っています。

今年初めての活動を、1月20日（第三水曜日）にA班が担当で、ゴミ拾い清掃ボランティア活動を行いました。当日は、寒波でとても寒い朝でしたが、社員の皆さんに頑張ってもらいました。

特に、社屋近くにある「久保泉工業団地バス停車場・駐車場」は、正月休みも挟んでおり、休息のために駐車される方が多かつたためか、たばこ吸い殻、コーヒー缶、ペットボトル、ナイロン袋、中には缶ビールの空き缶などがたくさん捨てられていました（困るのが、大きなツツジの中にコーヒー缶等を捨ててあり、取るのに苦労しました）。今回も、多くのものを拾い、予定時間を超え、8時40分に終了しました。

当社としては、今後も地域貢献の一環として社屋周辺の県道、市道等のゴミ拾い清掃活動を自主的に取り組んでいきます。

<ゴミ拾い活動状況>



（久保泉工業団地バス停車場・駐車場）



(久保泉工業団地バス停車場・駐車場)



(本日のゴミ拾い成果物の分別：当社社屋玄関前)